

El 13 de marzo de 1979 el mandato de Sir Eric llegó a su fin. Su gobierno fue derrocado por una revolución encabezada por el "New Jewel Movement". Al frente de la misma se encontraba el líder Maurice Bishop.

Luego de su derrocamiento, Sir Eric realizó visitas a Estados Unidos y no regresó a Granada hasta enero de 1984. Para esa fecha, Estados Unidos y las Fuerzas del Caribe ya habían intervenido el país. Ese mismo año tocaban Elecciones Generales, pero Sir Eric no se presentó y su partido fue derrocado.

La primera derrota del político llegó en 1990 cuando, Sir Eric decidió luchar por un puesto en el distrito electoral de South St. George.

En 1977, la Reina le otorgó honores a Sir Eric nombrándolo miembro del Consejo Privado y luego de un año fue honrado con el título de "Knight Bachelor".

Falleció el 23 de agosto de 1977.



Maurice Bishop.

MAURICE BISHOP

Período de mandato: 1979 - 1983

Partido político: Nuevo Movimiento Joya (NJM)

Nació el 29 de mayo de 1944 en Aruba. Sus padres fueron Rupert y Alimenta Bishop. A los seis años de edad Maurice se mudó con su familia a Granada. Allí asistió a la escuela primaria Wesley Hall. Un año más tarde se inscribió en la escuela primaria católica llamada St. George's Roman. En la misma consiguió una beca para Roman Catholic Presentation College.



Aruba.

Bishop formó un grupo político denominado “Movimiento por la asamblea del pueblo”

Cuando estaba cursando el último año en la secundaria decidió que estudiaría abogacía. Antes de ingresar a la Universidad de Londres trabajó como funcionario del Registro de Gobierno.

Teniendo en cuenta la situación que se vivía en Granada en el año 1973, Bishop formó un grupo político denominado “Movimiento por la asamblea del pueblo” (MAP), Movement For Assemblies of the People. Al poco tiempo Maurice consideró que sería una buena oportunidad fusionar MAP el grupo de políticos que lideraba su colega, Unison Whiteman. Ese grupo se llamaba “Acción conjunta para el bienestar de la educación y la liberación” (JEWEL) Joint Action For Education Welfare & Liberation. Como resultado de tal unión surgió el Nuevo Movimiento Joya (NJM), New Jewel Movement.



Junto a Fidel Castro.

Maurice Bishop no consiguió la mayoría de los votos en las elecciones generales del 7 de noviembre de 1976. Esas elecciones fueron algo controvertidas, pues los líderes de la oposición demandaron que todos los funcionarios electorales eran miembros del GULP y que ellos habían manipulado los votos.

Sin embargo, Bishop fue elegido por la Casa de Representantes ese año y ganó el escaño por el distrito electoral de St. George’s South-East. Fue líder de la oposición durante tres años hasta que el 13 de marzo de 1979 Bishop apoyado por sus seguidores consiguió el control del gobierno de Granada mientras el Primer Ministro Gairy estaba reunido en las Naciones Unidas de Nueva York.

De este modo Bishop se desempeñó como Primer Ministro pero no por haber sido elegido por elecciones sino por haber sido proclamado como tal por sus seguidores. Una de las primeras acciones que ejecutó fue la de suspender la constitución y prometer nuevas elecciones democráticas. Además de ocupar el cargo de Primer Ministro de

desempeñó como Ministro de Defensa del Interior. Bernard Coard fue nombrado Vice Primer Ministro así como también Ministro de Comercio, Industria, Finanzas y Planificación.

En su mandato, Bishop mantuvo relaciones con Cuba y con la Unión Soviética. En conjunto con ellos trabajó en diferentes proyectos, el más sobresaliente fue la construcción de un nuevo Aeropuerto Internacional.



Junto a Daniel Ortega y Fidel Castro.

El Gobierno Revolucionario del Pueblo debió enfrentar una dura crisis en 1982 cuando se produjo una diferencia de opinión con el vicepresidente Coard.

El Gobierno Revolucionario del Pueblo debió enfrentar una dura crisis en 1982 cuando se produjo una diferencia de opinión con el vicepresidente Coard. Muchas personas estaban en desacuerdo de establecer la co igualdad propuesta por Coard.

El 13 de Octubre de 1983, Bishop fue arrestado en su propia casa. Unos días más tarde, seguidores de Bichop salieron a calle para pedir la vuelta de Bisshop. Una multitud de seguidores lo dejó a Bishop en libertad.

El General Hudson Austin junto a su tropa detuvo a Bishop. Muchos miembros del gobierno y un gran número de ciudadanos apoyaron a Bishop. Unos días más tarde, Estados Unidos invadió granada en conjunto con la OECS y restauraron el orden en el país.